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I. ДЕЙСТВУЮЩИЕ 
ЛИЦА

Евгений ЧАЗОВ:
- Когда в 1967 году я пришел в 

Четвертое управление, я думал, что 
иду на эту должность как врач. Но 
оказалось, что я был пешкой в по
литической борьбе двух группиро
вок - Брежнева и Шелепина. Они 
вместе смещали Хрущева, а затем 
их интересы разошлись. Конечно, в 
политической интриге более искус
ным был Брежнев. И мое назначе
ние - а ряду прочих - было одним из 
препятствий для группы Шелепина. 
Тем более что должность начальни
ка Четвертого управления была по 
рангу - не для народа, не для стра
ны, а для руководителей - на уровне 
председателя Комитета госбезопас
ности.

Олег КАЛУГИН:
- Четвертое управление было 

объектом обслуживания Девятого 
управления КГБ в силу того, что это 
подразделение госбезопасности 
традиционно занималось охраной 
руководителей. Фактически Четвер
тое главное управление было скорее 
филиалом КГБ, чем Министерства 
здравоохранения. Известно, что 
бюджет Четвертого главного управ
ления формировался в ущерб об
щему бюджету страны, но он также 
имел свои дополнительные возмож
ности за счет резервного фонда гос
безопасности. Я, например, знаю по 
своей работе в Соединенных Штатах 
да и потом по работе в центральном 
аппарате, что мы нередко закупали 
за границей лекарства на солидные 
суммы, чтобы они использовались в 
работе Четвертого главного управ
ления,

Александр РЯБЕНКО:
- Работая с Леонидом Ильичом 

тридцать пять лет, я прошел долж
ности прикрепленного офицера без
опасности,что просто называпось 
''прикрепленный” , в дальнейшем я 
стал заместителем начальника охра
ны и уже последние 16 лет работы 
с Леонидом Ильичом являлся на
чальником подразделения охраны. 
Последнее мое звание - генерал* 
майор.

Георгий АРБАТОВ:
• Судьба с л о ж и л а с ь  так, что мне 

довелось работать с шестью руково
дителями, С двумя на значительной 
дистанции - с Хрущевым и Чернен* 
ко. С остальными достаточно близ- 
ко, начиная с Брежнева, включая 
Андропова, Горбачева, Ельцина. И я 
пришел к выводу, что у каждого 
руководителя есть свой период по
лезности. На XIX партконференции 
я привел такие цифры... Речь шла о 
поправке в новый Устав; мол, в по* 
рядке исключения ответственным 
лидерам все-теки можно предостав
лять более двух сроков. Я скааал: 
если бы двумя сроквми было огра
ничено правпение Стапина, он ушел 
бы в начале ЭО-х - задолго до 37-го 
года; Хрущев ушел бы в 1963-м, и 
не нужно было бы устраивать этот 
дворцовый переворот. И Брежнев 
ушеп бы до того, как он заболел, • 
в 1974 году.

Михаил КОСАРЕВ:
- В 1975 году я принял Брежнева 

уже достаточно перегруженным ле
карственными препаратами и доста
точно привыкшим к зтим препара
там. На медицинском языке это на
зывается лекарственная зависи
мость, а в обиходе это называется 
наркомания.

Андрей АЛЕКСАНДРОВ- 
АГЕНТОВ:

• Я проработал с Леонидом Ильи
чом в общей сложности 71 год в 
качестве его помощника по вопросам 
внешней политики. Первые два с по
ловиной года - в Верховном Совете, 
а гютом д ЦК. Есть расхожее мнение, 
что это был ленивый человек. Это

*

неправда. Пока он был здоров, он 
мог работать и десять, и двенадцать 
часов неустанно. Но последние годы 
своего нахождения у руководства Ле
онид Ильич был глубоко больным 
человеком. И в этот период форми
рование как внешней, так и внутрен
ней политики, причем в самых прин
ципиальных вопросах, он передове
рил очень узкому кругу своих коллег: 
Черненко, Андропову, Тихонову, Ус
тинову, Громыко.

Леонид БРЕЖНЕВ (на трибу
не XXVI съезда КПСС):

- Сколько раз за это время нам 
предрекали неизбежный провал, 
сколько раз нас пытались заставить 
отказаться от намеченной цели, 
сколько раз наши противники пыта
лись уверить нас б том, что мы 
ошиблись, что путь наш неверен? И 
что же? О большинстве этих людей 
давно забыли, а социализм живет! - 
Все это Леонид Ильич произносит с 
трудом, плохо выговаривая отдель
ные буквы и целые слова; из прези
диума с болезненным сочувствием 
на него смотрят Андропов и Усти
нов. - Так пойдем же смело вперед 
к намеченной цели!

Зал встает и неистово рукопле
щет. Раздаются возгласы:

- Слава великой партии! Слава 
великому народу!

II. ИСТОРИЯ 
БОЛЕЗНИ. 

ИСТОРИЯ ЛЮБВИ
Евгений ЧАЗОВ:

- В первый раз мне это стало ясно

нее при Леониде Ильиче круглосу
точное дежурство. Прямо и ночева
ла на даче, у нас специальная меди
цинская комната была. И уже чувст
вовала себя на даче чуть ли не как 
хозяйка! И снотворные она ему 
днем давала с таким расчетом, что
бы он спал где-нибудь часа два-три, 
а на это время она просила у дежур
ного машину и моталась домой, что
бы дома свои дела сделать. А потом 
приезжала, и сразу первый вопрос: 
"Ну как, еще спит?" То есть, мы 
понимали, что она начинает давать 
снотворное для того, чтобы исполь
зовать это время в личных интере
сах. Вот это нас и подтолкнуло, что
бы от нее избавиться. Сначала я 
доложил Чазову. Он пожал плечами: 
"Что я сделаю теперь?" Тогда я об
ратился к Андропову: "Вот такое 
депо, мое мнение, что эту сестру 
нужно убрать"'. Андропов: "Ты по
нимаешь, она вошла в такое дове
рие к Леониду Ильичу, что теперь с 
ней трудно сладить". Я говорю: "Я 
слажу!" Он: "Смотри шею не сло
май". Я говорю: "В инструкции ска- V *с >  #_» I .  ,  .  * .  * » f  i  *  1 •  I  J  I  I  . j  . t  f  I  ■* »
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во время событий, связанных с вво
дом войск в Чехословакию. Это был 
очень напряженный момент, и, ви
димо, во время переговоров он ре
шил днем поспать, но принял не ту 
дозу... и во время заседания поте
рял сознание. Я очень хорошо по
мню тот день. Был август, воскре
сенье - редкое воскресенье, когда 
я был свободен и с маленькой доч
кой пошел в кино. И вот меня выта
щили из кинотеатра, срочно привез* 
пи на Старую площадь в ЦК; Бреж
нев лежал как бы в безжизненном 
состоянии. Это могло быть наруше
ние мозгового кровообращения, 
кровоизлияние в мозг. Вместе с из
вестным невропатологом Ткачевым 
и терапевтом академиком Луком* 
ским мы осмотрели больного и уви
дели, что он просто находится в 
сопорозном состоянии, связанном с 
приемом успокаивающих и снотвор
ных препаратов. Ну, тогда еще 
можно быпо подумать, что зто - 
случайность и все на этом закончит
ся. Но стрессовые ситуации появля
лись вновь и вновь... И, конечно, 
роковую роль тут сыграла медицин
ская сестра, которая давала ему зти 
средства бесконтрольно.

Михаил КОСАРЕВ:
- К 1975 году я отработвл в Чет

вертом управлении уже четыре го
да, я знал зту систему и понимал, 
что медсестра не имеет права да
вать пациенту такие препараты сама 
по себе. Постепенно мне удапось 
узнать, что, конечно, на то было 
разрешение высшего начальства, 
без него она не могла получать зти 
препараты через аптеку. Но такова 
была жизнь. И в зтих обстоятельствах 
мне надо быпо начинать бороться за 
здоровье своего пациента.

Александр РЯБЕНКО:
• Когда она начала работать с 

Леонидом Ильичом, она себя снача
ла вела скромно, спокойно. А со 
временем, когда вошла к Леониду 
Ильичу в доверие, начала проявлять 
даже до некоторой степени агрес
сивность: официантку в сторону, я 
сама Леониду Ильичу чай подам! А 
Виктории Петровне это не нрави
лось, ее коробило, почему это она 
в ев доме распоряжается. Сначала 
Виктория Петровна думала, что эту 
сестру я поддерживаю, и потому 
она очень осторожно начала со мной 
разговор. Я сказал: "Нет, я против 
нее категорически выступаю, что 
она его снотворными пичкает". 
Снотворные, конечно, она ему дава
ла по его просьбе • это одно, а 
другое, что она это делала и в своих 
интересах. Она так поставила, что у

Сценарий, посвященный недугам 
главного идеолога так называемого 
застойного периода Леонида Ильича 
Брежнева

зано: сотрудник охраны защищает 
охраняемого вплоть до того, что 
подставляет себя. Вот основываясь 
на этом пункте, я на то и пойду!"

Олег КАЛУГИН:
- Андропов был совершенно ти

пичный представитель партийной 
иерархии, для которого слово хозя
ина, а хозяином был Брежнев, было 
законом. Органы госбезопасности 
являлись послушной организацией, 
полностью находившейся в услуже
нии генерального секретаря. Сегод
ня у некоторых вызывает удивление, 
как мог шеф органов государствен
ной безопасности допустить, чтобы 
некая медсестра фактически бес
контрольно направляла действия ге
нерального секретаря, а главное - 
предоставляла ему те лекарства, ко-

и*'

торые в конченом счете довели его 
до полного маразма. Но коль скоро 
Брежнев однажды скааал Андропо
ву: "Ю ра, не лезь не а свои дела",- 
то Андропов не мог вести себя ина
че. Он просто боялся вторгнуться в 
зту святая святых - его личную 
жизнь.

III. ИСТОРИЯ 
БОЛЕЗНИ. 

ИСТОРИЯ СТРАНЫ
I

Георгий АРБАТОВ:
- Брежнев был человек довольно 

простой, в чем-то примитивный, но 
у него были и правипьные инстинк
ты. Он считан, что народ многое 
простит, лишь бы, как говорится, не 
быпо войны. Он искренне верил, что 
надо менять внешнюю политику, хо
тя бы сбить накал холодной войны. 
И тут ему приходилось идти то про
тив воли Громыко, а то и бороться с 
военными. Против соглашения ОСВ- 
1 выступал не кто-нибудь, а министр 
обороны Гречко, и выступал на По
литбюро. Он сказал: "Я как человек, 
отвечающий за безопасность стра
ны, не могу на это согласиться". Что 
оскорбило Брежнева, и правильно 
оскорбило, потому что верховным 
главнокомандующим был он, а не 
Гречко. За безопасность страны от
вечает политическое руководство , а 
военные - только один из инструмен
тов, с помощью которых безопас
ность обеспечивается. Противостоя
ние с Гречко имело свое развитие в 
ноябре 1974 года, когда Брежнев 
встречался во Владивостоке с Фор
дом. Брежнев попросип выйти из 
комнаты и американцев, и наших и 
около получаса громко и, как мне 
рассказывали, весьма нецензурно 
разговаривал по специальному теле
фону, склоняя военных пойти на до
говоренность... Тогда же во Влади

востоке случилась трагическая для 
страны и для Брежнева лично вещь. 
Я никогда не спрашивал об этом 
Чазова... Но именно с тех пор и во 
всей мировой прессе, и в разговорах

у нас стала муссироваться тема бо
лезни Брежнева. И после этого мо
мента я его уже прежним Брежне
вым не видел.

Евгений ЧАЗОВ:
- Брежнев летел во Владивосток в 

крайнем напряжении. Предстояли 
переговоры с Фордом по дальней
шему уменьшению военного проти
востояния. И принципиальное реше
ние надо было принять непосредст
венно в*ходе переговоров, а зто уже 
представляло для Брежнева труд
ность. Он был страшно напряжен, 
очень нервничал. Переговоры не
сколько раз прерывались, Брежнев 
по специальной связи о чем-то спо
рил с Гречко. Начальник охраны Ш у
ра Рябенко мне сказал: "Евгений 
Иванович, он на пределе, ждите 
срыва". Да я и сам зто видел. Про
водив американцев,- пока все шло 
хорошо,- Брежнев с официальным 
визитом отправился в Монголию. И 
тут в поезде произошел тяжелейший 
срыв. И уже не врачи и охрана, а 
впервые вся делегация увидела 
Брежнева в невменяемом астениче
ском состоянии. Тут же из поезда по 
спецсвязи я позвонил Андропову и 
сказап, что теперь состояние Бреж
нева скрывать будет трудно. Пер
вый раз я разговаривал об этом с 
Андроповым в 1973 году и удивился 
его реакции. Он сказал тогда: "Ну, 
вы знаете, если мы сейчас с вами 
пойдем и известим Политбюро, нам 
никто не поверит. Периоды, когда 
он, как вы говорите, невменяем, не 
очень ярки. И то, что он отсутствует 
по два-три дня, как-то проходит не 
очень замеченным. Понимаете, 
Шелелин еще мечтает о власти. Есть 
многие, кто хотел бы сместить 
Брежнева. Все это только обострит 
политическую ситуацию. Так что на 
данном этапе лучше всего, чтобы с 
Брежневым поговорили вы ". 
Осенью 1974 года я по-прежнему 
оставался один на один с болезнью 
генерального секретаря,

Георгий АРБАТОВ:
- У него бывали ремиссии, на 

некоторое время он возвращался 
в строй, но периоды эти станови
лись все короче, и время, когда 
он мог внимательно слушать и 
что-то усваивать, все сокраща
лось. Поэтому всегда надо было 
быть очень кратким: документа 
или бумаги более полутора стра
ниц он уже не воспринимал. Го

сударственные дела решать в такой 
обстановке очень сложно. Я не буду 
касаться внутренних дел, в то р ы е  
тоже в это время шли от ппохого к 
худшему и по линии ужесточения 

#

политического режима, и преследо
вания диссидентов, и главное - по 
линии экономики. Но и во внешней 
политике уже с 1975 года начались 
большие проблемы. Отчасти зто бы
ло связвно с американцами, кото
рые после прихода Картера отмени- 
пи договоренность, достигнутую во 
Впадивостоке... Они предложили 
другие, в чем-то лучшие идеи, но у 
нас не было терпения в них разо
браться. Брежнев уже не мог вести 
переговоры даже так, как веп их 
раньше, тоже не бпестяще, но асе- 
таки. Это быпо перепоручено трой* 
ке - Устинову, Громыко и Андропо
ву. Но существует общий закон по
литики: а группе аса>гда принимается 
самое жесткое решение по самому 
слабому звену. Потому что гораздо 
больше смелости нужно для того, 
чтобы проявить терпимость, согпа» 
ситься на уступки. И нужен все-таки 
один человек, который готов нести 
за зто ответственность. Ну а потом 
дела пошли еще хуже, Наше первое 
грехопадение было а Анголе. Неко
торые люди, в том числе и я, пыта
лись против этого возражать, гово
рили с Андроповым, Громыко. А 
потом в Завидово во время работы 
над одним документом спор по по
воду нашего вместе с кубинцами |
вмешатепьства в ангольские собы
тие аашел уже в присутствии Бреж
нева. У него была такая привычка, 
он говорил: "Представьте себе, что 
вы - члены Политбюро. Давайте спо
рить, а я послушаю". Моим главным 
оппонентом  был А лександров 
(-А ге н то в ), его  пом ощ ник по 
внешнеполитическим делам. Мы 
спорили минут пять, после чего 
Брежнев сказал: "Знаете, я пойду 
отдыхать". Он уже отключился, 
период, когда он мог быть внимы 
тельным, кончился. И мы вступи
ли в Анголу. Потом повторили это

в #

в Эфиопии, потом в Йемене. По
тому что, если начинаешь интер
венционистский курс и первая по
пытка применить сипу оканчива
ется, как тебе кажется, успешно 
(это уже потом выясняется, что 
все было не так!) - ты обрече 
повторять это и дальше, пока 
расшибешь себе о стенку лоб, 
как это случилось с американца
ми во Вьетнаме, как это случи
лось с нами в Афганистане.

Марина ВИШНЕВЕЦКАЯ.
("Труд” )

S-
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Фотозарисовка Любови ЗУБКОВОЙ
' ' " “М р  *  к  ‘

и Андрея ДЕРЕВЦОВА

■4- Возвращаясь к напечатанному Я7У<
t

культурой
правит?

Несколько вопросов администрации города
Me хотелось бы мне браться за перо, чтобы писать об 

уровне руководства культурой«в городе, но желание 

задать несколько вопросов нашей администрации переси

лило.

Первый из них. Знает ли она о том, что работники 

культуры, да и не только они, давно и терпеливо ждут 

логического завершения истории с главой отдела культуры 

г.Ангарска?

Кратко напоминаю читателю, как развивались события. 

В октябре 1992 года отдел культуры нашего города 

возглавил Черногор Владимир Николаевич. Уже в апреле, 

через полгода его работы, директора и завучи музыкаль

ных школ написали письмо вице-мэру Зарубину Н.Н., в 

котором высказали свое недовольство стилем работы Чер- 

ногора В.Н. Состоялось собрание директоров всех учреж

дений культуры города у вице-мэра, где были высказаны 

претензии начальнику отдела культуры. Однако городские 

руководители мер никаких не приняли. А раз мер не 

приняпи, возмущение руководителей учреждений культу

ры выразилось в требовании провести собрание работни

ков культуры. На собрании хотели, прежде всего, погово

рить о проблемах культуры города, высказать неприятие 

работниками культуры стиля руководства, отношения к 

пюдям начальника.
Такое собрание состоялось в марте 1994 года во Дворце 

культуры нефтехимиков. Ждали приглашенных работни

ков отдела культуры с начальником, ждали бывшего мэра 

города. Не дождались. Никто не пришел.

И нет ничего удивительного в том, что работники 

культуры в качестве следующего шага привлечения инте

реса к своим проблемам избрали форму открытого пись

ма в адрес общественности города. И вскоре в газете 

"Время” появилось такое письмо, подготовленное по по
ручению собрания группой ведущих специалистов.

*

Ответной мерой администрации города стала конфе

ренция работников культуры, состоявшаяся 12 мая с.г. 
Конференция прошла бурно, длилась полный день. В зале 
не было равнодушных. Выступили все желающие - 40 
человек. И подавляющее большинство из них высказалось 
негативно о работе Черногора В.Н.

В решении конференции есть совершенно четкая ре* 

комендация руководству города: "Рассмотреть вопрос об 

оценке деятельности отдела культуры и морельмо-этиче- 
ских принципах руководства начвльником отделе культуры 

Черногором В.Н. с учетом мнений и предложений, выске* 

ванных участниками конференции",

Прошло почти три месяца. И что же? А ничего.
Вицв-мзр Зврубин Н.Н., курирующий культуру, мол

чит.

Мер Непомнящий В.А., который в курсе всех событий, 

молчит.

Неужели руководители городе не внают, что и после 

конференции положение дел в культуре не изменилось?

Всем известно, к примеру, что в рвзгар пета првктиче* 

ски не работает Центральный парк культуры и отдыха, атот 

изначально чудный зеленый уголок, по-настоящему необ

ходимый ангарчанам в экопогически загрязненном горо

де. О невиданном запустении в парке писала журналист 

А.Мосина в газете ''Время", прозвучала передача по 

местному радио. Об этом с горечью говорипа на конфе
ренции С.Успенская, бывший директор парка.

Не является ли столь ппачевная работа нашего Цент

рального парка результатом отсутствия требовательного 

спроса со стороны отдела культуры, а также и потому, что 

нынешний директор этого парка П.Ю.Коньков ходит в*
больших друзьях Черногора В.Н.?

И еще факты. Не работает всем известный автоклуб
С

отдела культуры. Переданная решением администрации 

от горздравотдела для нужд культуры автомашина ''Волга'' 
"ушла" в неизвестном направлении.

Отдано с молчаливого согласия шефа культуры пре

красное здание кинотеатра "Гренада" коммерческим 

структурам. Какими соображениями руководствовапся 

Черногор В.Н., делая это? Может быть, так уже выглядит 

забота о культуре в интересах города?

Черногором В.Н. сомнительным путем получена квар

тира в городе Ангарске, для чего им была соответствую

щим образом "скорректирована" собственная трудовая 

книжка. Этим фактом занимаются компетентные органы.

Черногор В.Н. откровенно заглядывает в рюмку. И, что 
§

самое удивительное, не стесняется при этом появпяться в 

учреждениях культуры. Ему все дозволено. Он часто 
бывает груб со своими подчиненными.

Не надо мудрствовать лукаво, чтобы понять, что совме

стная работа у начальника отдела культуры со своими 

подопечными в таких условиях не получается. С ним просто 
не хотят работать.

Хотелось бы спросить, какие еще нужны свидетепьства 
непригодности - профессионального, морального и этиче

ского характера - главы отдела культуры, его негативного 

влияния на культуру и ее работников? Ведь должна же быть 

хоть крупица святой справедливости. Не может же быть 
тек, чтобы вся роте швгелв не в ногу, е один • в ногу.

Быть может, едминистреция городе реаберется нвконец 
со своим полпредом культуры. Или теперь нужен рефе

рендум (конференция реботников культуры уже быле)
щ

жителей городе?
Л .СЕРГЕЕП А , 

зим. директора ДК "Энергетик", 
заслуженный работник культуры (председатель 

городской конференции 12 МШ1 1994г.).

/ I
P.S. По последним официальным сведениям» по* 

лученным иэ мврии г.Сосновый Бор Ленинградской 
области, Черногор в.Н. не работал в детской музы* 
кальиой школе в период с 19 сентября 1991г. по 1 
сентября 1992г., откуда якобы он прибыл в Ангарск 
по вызову (ответ нв адвокатский запрос ия Ангарска 
подписан зав. отделом культуры администрации 
г.Сосновый Бор О.Н.Клюшиной и гл.бухгалтером 
Л.Н.Виноградовой).

Запись, сделанная директором Сосновской ДМШ  
Поповым В.К. в трудовой книжке Черногора В.Н., 
недействительна,

...И наша 
благодарность

В газете неоднократно упоминелось о том, что детской 
центральной студии "Родничок" под руководством Хамитова 

Т.Р. выпал счастливый шанс - защищать честь юных талантов 
Сибирского регионе и Дельного Востоке на фестивеле де
тских театрельных коллективов в ВДЦ "Орленок", что под 

АТуепсе.
’ Мы, родитепи этих детей, хотим внести некоторые уточ
нения. Дело в том, что поездка состоялась благодаря мате-

• риальной помощи, оказанной городом, фирмой "ЦОТОН". 
Но большую часть расходов взял на себя коллектив АО 
"Молочный комбинат" (директор Дубынин А.Р.).

В связи с этим мы хотим еще раз выразить благодарность 
городу, фирме "ЦОТОН" и АО "Молочный комбинат" в лице 
£го директора за отзывчивость и внимание. И надеемся на 
дальнейшее сотрудничество и содружество, т.к. планы у ДТС 

Родничок" самые разнообразные.
С уважением

Е.РЫ КО ВА, Л .БУРОВА, Л.РОГОЗИНА, 
Л.ДО НСКАЯ, Л.ТИМИНА и др.,

всего 20 подписей,

+  Спорт. Игры  Доброй воли

Белые ночи, золотые медали
О  спорт, ты прекрасен - тек и 

хочется скезеть в подражание 
знвменитым словем основетеля 
соврем енного олимпийского 
движения Пьера де Кубертена. 
Тому есть все основания, деже 
если опираться хотя бы на чере
ду спортивных событий Игр До
брой вопи. Где еще, скажите, 
российский бопельщик увидел 
бы такой "звездный ф ейер
верк": Карл Льюис и Джеки 
Джойнер-Кирси, Майк Пауэлл и 
Хайке Дрехслер, Сергей Бубка и
Лерой Баррелл... Увидели они,

€!

причем впервые, и знаменитых 
"звезд" пляжного волейбола - то
го самого бич-воллея, который 
так стремительно выходит на 
спортивную орбиту: став дебю
тантом Игр Доброй вопи, он че
рез два года стартует и на Олим
пийских играх в Атпанте. И у стен

Петропавловской крепости, где 
расположился уютный мини-ста
дион, блистали емерикенки Кэ
ролайн Кирби и Лиз Месакайен. 
К тому, что бич-воллей сделал 
такую блистательную "карьеру", 
его "королева" - Кэролайн име
ет, пожалуй, самое большое от
ношение. Наши парни и девушки 
пока учатся. Геннадий Череми
сов - Рушан Даяное и Наталия 
Белоусова - Мария Копылова за
няли только седьмые места при 
восьми командах-участницах.

А настоящими волшебниками 
была знаменитая пара Кирби - 
Масакайан. Они-то и творили чу
деса на ппощадке бич-воллея, 
разгромив в финале команду 
Бразилии-11 со счетом 12:8, 12:1,

Кэролайн просто очарована 
Петербургом, понравилось ей и 
место проведения соревнований

- пляж у стены Петропавловской 
крепости.

Бич-воллей - это уже прошлое 
Игр. В прошлом уже, увы, и 
соревнования по триатлону, мо
лодому по всем меркам виду 
спорта. На прекрасной базе Во
енного института физкулыуры в 
Токсове под Санкт-Петербургом 
спортсмены, именуемые "ж е
лезными людьми", плыли по озе
ру полтора километра, потом 
мчапись под палящим как никог
да солнцем 40 километров на 
велосипедах, а в завершение бе
жали кросс 10 километров "по 
долинам и по взгорьям".

П е те р б ур ж е ц  Александр 
Мерзлое первым проплыл дис
танцию и вскочип на велосипед. 
Но тут уже решающим стал фак
тор не человеческий, а... ма
шинный. Двухколесные машины

американцев и европейцев были 
словно из будущего. Неши же 
ребяте будто приехели из про
шлого. Лишь "пересев" из седла 
велосипеда на "одиннадцатый 
номер" - свои собственные ноги, 
наши вновь смогли вмешаться в 
спор лидеров. После кросса в to- 
рым на финише был россиянин, 
чемпион страны Дмитрий Гааг, 
третьим - Александр Мерзлов. 
Чемпионом же Игр со временем 
1 час 55 минут 32 секунды стал 
Саймон Лессин из Зеликобрига- 
нии.

Санкт-Петербург, 29 июли.
("Т руд")
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IM M B U jO fN X t
"Орион", 54см 

"Панасоник", 54см 
"Шарп", 54см 

"Фунай"-200 МК-7 
"Рекор", 51см 

"Грюндиг", 63см

Виа*олл«а*ры МШЦШМ1
"Фунай"

"Айва" 
M M N ig a u e i

В и 8 «о м оп ни о ф ои ы :
"Самсунг" 

"Айва" 
"Сони"-2

Фунай'
"Айва'

Орион'

Фотоаппараты "ПолароиО"
-  1 3 5  т ы с . р у б .

Тел. 9-73-06. 
Адрес: ул. Вороши^ 

10а, каб.101.

-------------------------------------------------------------- ---------------------------------------------------^] Ребята, давайте жить дружно! 
!ак хочется мира, гишины, уюта 
Свой угол - мечта любой семьи. 
Может, и мы на что сгодимся!

варианты
недвижимости!

I  ' •  '  ф

У л.Ворошилова* 10а, 
к .3 0 8

Агентство 1 Суворов*'

Г ил.: 5-.‘{4-44
Офиг: 

1S м/он-4-255

8.00 до 22.00

Почему я покупаю видеотехнику Sony

G G StfJD
t '* 9 l S * 1 #'  1 11

Финансово-Трастовая Компания

СИБФИНТРА СТ

/ш
с____ ж/  Т

А О "

Регистрация сделок купли-продажи производится по адресу:
г.Ангарск, ул.К.Маркса, 25, депозитарий ФТК "СИБФИНТРАСТ".

Телефоны 6-08-12, 6-25-80.

Напомним, что внедрение экрана БЛЭК ТРИНИТРОН вызвало настоящую революцию в технологии мектронно• 
лучевой телевизионной трубки. За это достижение фирма Sony получила награду Emmy Award, высшую награду за
технологическую инновацию. В чем же революция?

Black Trinitron другие
1. Плоский и прямоугольный цилиндрический экран
Обычные телевизоры имеют сферическую сверху донизу поверхность. Совершенно 
другую форму имеет плоский Тринитроновый экран. Его цилиндрическая форма в 
правильной перспективе изображает вертикальные линии от одного угла до другого.
Вы получаете точное изображение, без искажения, вызванного экраном сферической 
формы. Кроме того цилиндрический экран имеет оптимальную форму для 
предотвращения чрезмерной засветки экрана.

2. Дымчатый экран • одна из большого количества инноваций фирмы Sony производит безукоризненные цветные
изображения с ошеломляющей резкостью.

3. Теневая решетка. Это запатентованное фирмой Sony революционное изобретение превращает Трвнитрон в своего 
рода особый класс. В отличие от традиционных теневых масок, отклоняющих электроны, непрерывные вертикальные 
щели теневой решетки позволяют проход большему количеству электронов и попадание их на цветной фосфор
Тринитронового экрана. .

i

4.Принцип работы цветовой пушки (электронного прожектора). Изображение формируется тремя электронными 
лучами. В Черном Трннитроновом Сони это делает цветовая пушка Пан Фокус, которая выстреливает этими тремя 
лучами через цента одной общей электронной линзы. В результате сохраняется максимальная резкость и цветовая
насыщенность изображения до самых углов.

Видеомагнитофон SONY High End, оснащенный системой Трилоджик
В последнее время в моделях видеомагнитофонов Sony используется технология Трилоджик (OPS). Эта 

замечательная система обеспечивает магнитофону VHS наивысшее качество изображения. Дело в том, что Трилоджик 
подстраивает видеомагнитофон под конкретную ленту. После того как кассета вставляется в видеомагнитофон, 
система всего за две секунды определяет качество ленты и состояние головок, а затем подстраивает электронные
тракты магнитофона.

Итак, система оптимального коптроля за изображением Трилоджик - высокое качество записи, высокое качество
воспроизведения и почти двукратное увеличение срока службы головок.

Видеотехника SONY у фирмы "ИКС ЕЛ"
Адрес: Чайковского 1а, комн. 22, тел.3-27-70, 5-76-97

•  11срево: ка грузов на а/м I ДЗ-53. 
Любые расстояния. Тел. 2-36-66. 
(4754)

•  Грузовые перевозки. Тел. 6-63- 
89. (4607)

•  Грузов! ie перевозки на любые 
расстоянии а/б КамАЗ-53212, 
двадца п г  .шныи контейнер. Тел. 
2-45-2J. ( 1948)

В  ! 1 *« 'В *

Ш ' '

■ В * * II *

•  IjBcrnoj фото "Кодак". Съемка 
свадеб и т.д. Проявление и печать. 
Раб.тел. 5-58-82. (5000)

•  Грузовые перевозки. Тел. 6-34-01. 
(5001)

А н г а р с к и й  ф и л и а л

У В А Ж А Е М Ы Е  В К Л А ДЧ И К И !
Заметное снижение темпов инфляции, к июлю она достигла 5%, 

одновременное снижение Центральным Банком России своей учетной 
ставки до 155% послужило причиной для банков к снижению процент
ных ставок по вкладам населения.

Этот процесс не обошел и "Востсибкомбанк".
Правлением "Востсибкомбанка" пересмотрены процентные ставки 

по вкладам граждан с 25 июля 1994г. и доведены до своих филиалов.
В связи с этим правление АФ ВСКБ просит своих вкладчиков 

ознакомиться с новыми условиями по месту обслуживания:
Сберкасса1 N -1 - ул.Коминтерна, 48
Сберкасса N 3 - 9 мрн, дом 85, п /о  33
Сберкасса N 4 - 10 мрн, дом 33, п /о  29
Сберкасса N 5 - 11 мрн, дом 9, п /о  27
Сберкасса N 7 - 12 мрн, в помещении ЖЭК-1 1
Сберкасса N 8 - 94 кв-л, в помещении ЖЭК-8
Сберкасса N 9 - 82 кв-л, в помещении ЖЭК-6
Сберкасса N 10- 89  кв-л, в помещении ЖЭК-5
Сберкасса N 11 - 58 кв-л, в помещении ЖЭК-4
Сберкасса N 1 2 - 5 9  кв-л( в помещении ЖЭК-3
Сберкасса N 1 3 - 26 кв-л, в помещении ЖЭК-2
Сберкасса N 14 - ул.Матросова, за баней, в помещении ЖЭК-1.
В указанных сберкассах вы сможете также внести квартирную и 

родительскую плату.
Правление Ангарского 

филиала ВСКБ.
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• 1-комп.кп-ру. Тел. 6-57-02. 
(4930)
• 1-2-коми.кн-ру. Тел. 3-15-81, 
7-50-69. (4859)
• 1 - или 2-коми.кв-ру l телефо
ном. Адрес: 4 поселок -81-5.
(36) *
• Дачу. Тел. 3-41-22. (50)

Помогите следствию
3 июля 1994 года на улице Коминтерна возле 

трамвайной остановки "Кинотеатр "Родина" водитель 
автомашины "М осквич"-214 0 , гос.ном ер  И 4753И Р , 
совершил наезд на женщину пожилого возраста, 
переходившую проезж ую  часть. Очевидцев данного 
происшествия просим обратиться в СО УВД г. А нгар
ска по адресу: 17 микрорайон, дом 6, кабинет N 1 
или позвонить по телефону 5 - 1 1 - 4 8  следователю 
Пицхепаури.

•  3 .комн.кп-ру уЛучцг. плои, (об
щая площадь 69 кв.м). Адрес: 7а- 
0-43.  (491 1)
•  Мебель, б /у . Тел. 2*54*88. 
(5078)
•  Щенков среднеазиатского пол
колапа, с родословной. Тел. 2-23- 
77. (1)
•  А /м  "М осквич"-4 1 2 (комби) 
1 975 г. вып., в нормальном состо
янии, за 2,5 млн.руб. Раб.тел. 2- 
31-94. (2)
•  Щепка дога, кобель, 2 мес., 
светло-палевый. Тел. 2-38-75. (4)
•  Недорого мотоцикл "Урал", в 
хорошем состоянии. Тел. 4-64- 
4 7 .(8 )
•  Л /м  "М осквич"-4 1 2, пробег 80 
тыс.км. Тел. 2-47-21. (10)
•  М е та л л и ч е с к у ю  те п л и ц у  
(4x10) пр-ва АЭМЗ. Тел. 3-26-58. 
(12)
•  Цветной телевизор "Чайка", 
6 1см, п а л /се ка м , декодер, 
диет.управление, 1993 г. вып. 
Тел. 2-43-53. (13)
•  3 -ко м и .кв -р у  с телефоном, 
приватиз.; кап. гараж п Байкаль- 
ске. Тел. 2-40-57. (14)
•  Дойную корову. Адрес: с.Но
вая Ясачная, уч.5а, Климовы. 
Тел. 6-71-24. (16)
•  ВАЗ-2105 1989 г. вып. или 
меняю на кап. гараж. Тел. 2-39- 
03. (20)
•  Кап.гараж (свет, тепло, охра
на), а/м ГАЗ-21 "Волга". Тел. 5- 
15-18. (20а) •
•  М ягкий уголок, небольшой, зо
лотистого цвета (диванчик, 2 
кресла), цена 250 тыс.руб.; теле
визор "Кварц", ч/б, диагональ 
40см, цена 140 тыс.руб. Адрес: 
1 0.мрн-40-73. (21)

•  Столовый сервиз на 1 2 персон,
пр-ва Чехословакии. Тол. 2-55- 
51. (27) *
•  А /м  "М о с к в и ч "-4 12 1989 г. 
выи. с дефицитными запчастями, 
за 3,5 млн.руб. Тел. 5-64-37. (28)
•  Срочно гараж в общ-ве "Ж и гу 
ли". Тел. поср. 4-85-45, 3-73-60 
вечером. (33)
•  А /м  ЗЛЗ-968М  1994 г. вып. 

Тел. 3-44-37. (56)
•  3-ком и.кв-ру (крупногаб., 2 
этаж, телефон, 73 кв-л). Тел. 2- 
54-88, 6-55-40. (5077)

m m m m m m m m m m m m m m m ®

Предприятие строит гара
жи для грузового, легкового 
автотранспорта, склады на 
отведенной территврии в 
районе ж /д вокзала.

Справки по тел. 2-90-88 с 8 до 10 
часов, 9-76-10 с 9 до 16 часов.

I

* 2- и 3-камерные холодильники: 
"NORD"-235, 233 (С ЧАСАМИ), 
■МИНСК'ЧЗО, 15М

ш

* Морозильная камера "МИНСК’-131

* Телевизоры, видеомагнитофоны 
■SONY", "KIM“ >4

Доставка и гарантия.

Тел. 4-36-23, 4 76.
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адрес: 665830 г . Ангарск, ул.Ленина, 43 .  E-mail: root@vremJrkutsk.su
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